



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

# チャレンジ!

校訓

南

阿

蘇

Mission Action Sense

使命

行動

感性

H29. 6. 9(金) 文責 坂梨



## 落ち着いた生活を心がけましょう。

6月に入り、熊本も梅雨入りしたというニュースが届きました。これから

先、雨模様や蒸し暑い天候が続くことが予想されます。子どもたちは、暑さに負けず学習や部活動、またそれぞれの学年の活動に積極的に取り組んでほしいと願っています。

## 絆の深まった素晴らしい集団宿泊教室でした。一年生

昨年度は、熊本地震の影響で12月に実施した1年生の集団宿泊教室でしたが、今年は計画通り5月28日(日)～30日(火)の2泊3日、阿蘇青少年交流の家で実施しました。3日間とも素晴らしい天気にも恵まれ、大きな怪我や事故もなく全てのスケジュールを終えることができました。入学して約2ヶ月が過ぎ、少しずつ学校にも慣れ始め、体育大会等の行事も経験して、日々の学校生活の中で頑張っている時期でしたので、いろいろな意味において、とても中味の濃い充実した宿泊教室となりました。バラエティに富んだプログラム(1日目:入所式、集団行動、オリエンテーリング 2日目:水基巡り、語り合おう会、キャンドルの集い 3日目:石窯ピザとパン作り、退所式)が計画されていて、生徒たちもやる気満々で臨んだようです。全てのプログラムに、生徒たちは一生懸命取り組み、協力し合いながら乗り切る場面も多々ありました。心を一つに頑張ったことで、思い出深い、さらに絆の深まりを実感した3日間となりました。この学びを今後の学校生活へ繋げていってほしいと願っています。お疲れ様でした。



~仲間とともに!~



“5月29日から31日の3日間、2年生は職場体験学習を実施しました。村内の26カ所の事業所で受け入れていただき、どこの職場でも子どもたちに温かく接していただき、また、丁寧な指導をしていただきました。事前学習を経て、電話で事業所へのアポイントを取ったり、打合せに伺ったりして当日を迎えました。電話や体験初日までは生徒たちも緊張したり戸惑ったりする様子が見られましたが、3日目に巡回に行ってみると、顔つきもキリッとして、1スタッフとして頑張っている姿を見て、一回り大きく成長したと感じました。事業所の方々からも、「高校生になったらアルバイトに来て。」と誘われたと誇らしい顔で報告に来てくれました。どの職場でも本当によい体験をさせていただきました。体験で学んだことを将来に、日頃の生活に是非、生かして欲しいと思っています。

## 職場体験学習を終えて... 二年生

